

Arbeitseinsatz

Die neue Schießsaison bricht an und viele Schützinnen, Schützen und auch nicht Schützenmitglieder trafen sich auf unseren Kleinkaliberschießstand um diesen wieder etwas herzurichten, die Natur macht ja keine Pause.

Wie immer wurde geharkt, geschnitten und sonstiger Unrat beiseite geschafft. Auch mussten Ausbesserungsarbeiten ausgeführt werden, der Sicherheitszaun wurde wieder besichtigt und wenn notwendig sofort instand gesetzt.

Es konnten auch im diesen Jahr nicht alle am Arbeitseinsatz teilnehmen, einige Schützinnen und Schützen fuhren nach Frankfurt/Oder zur Teilnahme an den Landesmeisterschaften in den Luftdisziplinen um an den angesetzten Wettkämpfe teilzunehmen, von hier aus „gut Schuß“. Allen fleißigen Helfer ob Mitglied oder nicht für Euren Einsatz ein herzliches **DANKESCHÖN**.